

中央通り はな街道 かわら版

花奉行・水奉行・地域ボランティアの皆様へ



NPO
Hana
Kaido

2015

February

2.20

Vol.91

ご報告1
Report

【平成 26 年度日本橋沿道環境美化活動支援業務】を東京国道事務所より受託しました

受託内容は『重要文化財「日本橋」を中心とする東京都中央区の中央通りにおいて、花を中心とした植栽活動ニーズの調査を行い、沿道環境の美化の支援を行うことを目的とする。』というものです。昨年 11 月より本年 2 月中旬にかけて日本風景街道の団体や園芸関係の学校・ガーデナー・地域団体、種苗協会などにアンケート調査ヒアリングを行いました。これらを報告書として 2 月 19 日に東京国道事務所へ提出致しました。下記写真は事務局にて行った視察・ヒアリングの様子です。



諏訪神社



昨年 5 月の東京・神田祭に参加し、233 年ぶりの里帰りが実現した江戸時代に呉服問屋『三井越後屋』(現・三越) が藤岡市の諏訪神社に奉納した宮神輿



諏訪神社での藤岡市役所と市民の方へのヒアリング



群馬県藤岡北高等学校

昨年 12 月 19 日にフローラルライフルコースの生徒さんが育てたパンジーを植えに来て下さいました。



群馬県中之条高校でのヒアリングの様子

日本風景街道の関係で 2013 年 6 月には育てたサルビアを植えに生徒さんが来てくださいました。



中之条高校の温室ではパンジーの育成中でした



神奈川県立相原高等学校

リニアモーターカーの駅が出来るために移転中ということで現在は仮校舎でした。



学校の畑の様子



相原高校は 10 周年記念花壇デザインショウにて特別賞を受賞された学校です。

ご報告2
Report

箱根駅伝が今年も日本橋を駆け抜けました！

第 91 回箱根駅伝が今年も、はな街道を駆け抜けました。今年もたくさんの応援の方が日本橋に集まりましたが、皆様花壇を踏まないように気をつけてくださいました。お天気にも恵まれ無事に開催されて良かったですね。



たくさんの応援の方々で埋め尽くされた中央通りでしたが、皆様お花は大切にしてくださいました。



TEL.03-3664-8741 FAX.03-6231-0936 Mail.info@hanakaido.info (かわら版担当: 事務局 中島 望)



花壇のお花情報
携帯に読み込んで頂きますと花壇のお花情報をご覧頂けます。